
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0290/2015 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend „Deutsch„ als 
Zweitsprache - Schulbesuch von Kindern ohne deutsche Sprachkenntnisse  
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung hat die Anfrage an die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion mit der Bitte  
um Stellungnahme weitergeleitet. Sobald uns die Stellungnahme vorliegt kann die Anfrage  
beantwortet werden. 
 
Mainz, 11.02.2015 
 
gez. Merkator 
 
Merkator 
Beigeordneter 


